
 

 
敬啟者 
 

                                       反對公屋加租 
 
         香港房屋委會於9月份正式向公屋居民加10%租金，小市民有口難言，又沒有直接向政

府表達意見的機會。公眾質疑香港房屋委會財政穩健，於2016／17年度有30億淨收入，那麼

加租合理的理據何在？房委會沒有在各區與市民討論，而是內部討論，再通知公眾將會加

租。這種閉門造車的方式，只會製造更多民怨，不利政府施政。眼見耳聞，小市民在衣物、

交通及飲食各方面的支出增加，政府卻無情地及無理地向基層開刀，就此，本人深感遺憾。 
 
         本人於8月份在東涌發起簽名行動（詳見附件一），市民突然被通知加租，有很多的不

理解及不滿，政府絕對有責任與公眾直接對話，以消除歧見。這事反映，運輸及房屋局及民
政事務局未能合作，發揮其重要角色，向諮詢公眾對公屋加租的意見。最後，本人重申，公屋

加租是直接加重市民的生活負擔，促請政府盡快回應公屋居民的訴求，並加強日後公眾的參

與。 
 
訴求如下： 
一﹞ 免租兩個月； 
二﹞下調租金的加幅； 
三）重新落區諮詢及諮詢區議會； 
 
 
感謝關注。祝好。 
 
此致 
 
運輸及房屋局局長陳帆 
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行政長官林鄭月娥 
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